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Kleine Anfrage Fraktion BDP/CVP (Hans Kupferschmid, BDP/Michael Daphi-
noff, CVP): Schulraumplanung auf Abwegen? 

 

 

Seit ein paar Jahren hinkt die Schulraumplanung in der Stadt Bern der Wohnbaupolitik hinterher. 

Kindergärten werden in Wohnungen eingemietet. Neubauprojekte und Provisorien scheitern am 

Zeitplan. Der ambitiöse Zeitplan für die Modulbauten scheitert an den Einsprachen, dadurch wer-

den immer wieder Klassen, (Kinder) von einem Schulhaus zum andern verschoben, was weder für 

die Kinder noch für deren Eltern zufriedenstellend ist. 

Wir fordern transparente Information und Klarheit über die Schulraumplanung. Der Gemeinderat 

wird deshalb um Beantwortung folgender Fragen gebeten: 

1. Was für Sofortmassnahmen sind geplant um der Problematik Herr zu werden? 

2. Wurden die möglichen Einsprachen vom Gemeinderat unterschätzt? Wenn Ja, wieso? 

3. Wie will der Gemeinderat die verfahrene Situation in der Schulraumplanung in Zukunft lösen? 

4. Wurden diverse Mietverträge mit externen Liegenschaftsbesitzern verlängert? Wenn Ja, auf 

wie viele Jahre? 

5. Was für Modulbauten werden in naher Zukunft erstellt und ist deren Zeitplan realistisch? 
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